



Eiskunstlauf ©



Eisspass



Eishalle in Laufen – auch dieses Jahr wieder ein Erlebnis

Am Montag, 3. Februar, war es wieder soweit und die Lauwiler Schüler und Schülerinnen reisten wieder alle zusammen mit Eltern – und Lehrpersonentaxis nach Lausen in die Eishalle. Jedes Jahr dürfen wir dort einmal gratis einen Schlittschuhmorgen geniessen und das verpassen wir nie! Die einen spielten Eishockey unter der Leitung von Reto Brechbühl und Marc Hertig, andere übten bereits Pirouetten, machten bei Stafetten und Spielen mit oder erfanden selber ein Spiel. Manchmal war sogar die ganze Eishalle frei für uns, was zu temporeichen Verfolgungsjagden einlud!

Es ist jedes Mal schön zu sehen, wie die Kinder wieder Fortschritte machen und immer sicherer und schneller auf den Kufen vorankommen!

Herzlichen Dank für die grosse Spende

Am Weihnachtsmusikabend in Zusammenarbeit mit der Musikgemeinschaft Bretzwil-Lauwil sind sage und schreibe **Fr. 1200.--** als Kollekte zusammengekommen. Dieser Betrag soll nun dem Schulverein LO – Manthang in Nepal zu gut kommen. Dort wurden im Sommer und Winter 2018 durch Unwetter grosse Teile der Schule zerstört. Mit eurer grosszügigen Hilfe kann nun die Schule im Upper Dolpo wieder aufgebaut werden.

Herzlichen Dank dafür!

SCHULE LAUWIL

Schulleitung

**35 Jahre
Jubiläum von
Marianne Schläfli**

**Wir gratulieren
ganz
herzlich!**

**Dein Schulteam
und Schulrat**



2020

SCHULE
LAUWIL

Schule: 061/ 941 11 67 – Schulhaus
Schulleitung: 078 / 888 23 37 – Privat
Sekretariat: 061 / 511 99 37 – Büro
www.schule-lauwil.ch / Info@schule-lauwil.ch